

Tarea N° 12 Asignatura Religión 6° Básico.

Nombre:

Curso:

Unidad 2

Objetivo: Descubrir la novedad que Jesús plantea respecto de la oración con Dios.

Actividad 1: Lee comprensivamente el texto, para responder las preguntas en tu cuaderno:



Desde la realidad

El profesor solicitó al curso ir a la capilla del colegio para tener un momento de oración. Era una buena ocasión para practicar el silencio. Mientras se explicaba la actividad, unos compañeros quisieron ser graciosos y colocaron melodías en sus celulares que distrajeron al curso.

Por supuesto que esto afectó la actividad, pues las risas que causaron desconcentraron a quienes estaban dispuestos a hacer el ejercicio. El profesor, ante el desorden y súbitamente inspirado, prefirió señalar que justamente este tipo de distracciones se sienten cuando alguien quiere silenciar la mente: vienen recuerdos, ideas, sensaciones corporales, dificultad para desligar la atención de ruidos externos. A todos les quedó muy clara la idea. Sin embargo, más tarde, el profesor tuvo una conversación con los estudiantes que causaron la distracción.

Para compartir

- ¿Por qué crees que es difícil, hoy en día, estar en silencio?
- ¿Qué función cumplía el silencio en la actividad de los estudiantes en la capilla?
- ¿Qué relación encuentras entre silencio y oración? ¿Por qué?
- ¿Cuál ha sido tu récord en guardar silencio por algún motivo consciente y voluntario? ¿Qué sentiste? ¿Por qué?

Actividad 2: Lee comprensivamente y responde.

Profundicemos

Muchas personas creen que hablar con Dios es asunto sencillo, pues bastaría recitar "oraciones" aprendidas. Sin embargo, eso más bien sería decir "rezos". ¡La oración es mucho más!

- Como antropólogo he descubierto evidencias para concluir que los pueblos primitivos han querido comunicarse con "lo divino", no importando si han creído en uno o varios dioses. Hay pruebas de que las grandes tradiciones religiosas han mantenido viva esta costumbre.
- Los budistas e hindúes repetimos algunas palabras o frases, llamadas "mantras", para invocar a un dios o como apoyo para meditar.
- Nosotros, los musulmanes, nos esforzamos en cumplir con las cinco oraciones diarias que debemos hacer en dirección a La Meca (Arabia Saudita), cuna de nuestro profeta Mahoma.
- Los judíos, por nuestra parte, hicimos de la oración una constante práctica religiosa. Toda nuestra vida está empapada de oración: orar antes de un viaje, dar gracias por los alimentos y por las cosechas, pedir por la nación, etc. son prácticas cotidianas de un pueblo que ve a Dios como origen y fin de todo.

Como ves, en cada una de las tradiciones, hay modos de acercarse a Dios. Pero, ¿cómo quiere Jesús que oren sus amigos y amigas?

